

foi, de travailler à l'extension du règne de Jésus-Christ sur le monde, et de s'associer au mouvement admirable qui dirige les nations chrétiennes vers le Sacré-Cœur, seul capable de les guérir et de les sauver.

Organiser un mouvement plus général vers notre pieux sanctuaire, voilà l'œuvre à laquelle nous invitons tous les serviteurs de notre glorieuse patronne. L'occasion est favorable. L'année dernière a été mauvaise pour nous, Dieu, irrité par nos péchés, nous a punis sévèrement. Pour faire descendre les bénédictions divines sur les biens de la terre, que de nombreux pèlerinages organisés, préparés d'avance, amènent aux pieds de sainte Anne ses enfants, désireux d'obtenir par son intercession le pardon de leurs offenses, et d'offrir par son entremise au Cœur adorable de Jésus le gage solennel de leur amour et de leur reconnaissance.

NOTRE-DAME DE LOURDES EN 1888.

Lourdes est toujours le pays des merveilles ! Telle est l'impression qui s'est dégagée pour nous, jour par jour, des faits multiples dont nous avons été témoins en 1888.

Mais ces faits se joignent les uns aux autres ; ils forment une trame unique qui brille de l'éclat de chacun d'eux. Après les avoir étudiés successivement, jetons un coup d'œil sur l'ensemble.

De cette vue générale jaillira avec un nouvel éclat cette vérité déjà connue de tous, mais qui doit inspirer à notre cœur une plus vive reconnaissance : l'Immaculée Conception, en 1888, a continué magnifiquement son